

- 304 -

In diesem Zusammenhang erlaube ich mir einen kleinen Hinweis. Unsere richtige Einschätzung der besonderen Gefährlichkeit der Geheimdienste der USA und der BRD darf niemals eine Unterschätzung der Geheimdienste anderer Staaten, besonders Englands und Frankreichs, zur Folge haben. Um ihre Mächenschaften aufzudecken und wirkungsvoll zu bekämpfen, können wir nicht nur von dem ausgehen, was uns gegenwärtig bekannt ist, sondern müssen immer auf die Verstärkung ihrer Aktivitäten eingestellt sein.

Genossen!

Eine unserer vorrangigen Aufgaben besteht nach wie vor darin, uns noch stärker auf das Eindringen in die Zentren und in die Konspiration des Gegners - einschließlich in Westberlin, dem unter den neuen Bedingungen besondere Aufmerksamkeit gewidmet werden muß - zu konzentrieren.

Das erfordert,

- die Bonner politischen bzw. staatlichen Führungsorgane sowie die erkannten Dienststellen, Mitarbeiter und Agenten der imperialistischen Geheimdienste im Operationsgebiet noch intensiver zu bearbeiten,
- Stützpunkte in verschiedenen Bereichen im Operationsgebiet zur mittelbaren Bekämpfung der Geheimdienste und ihrer Mitarbeiter zu schaffen,